

# *La Chine lance un appel à profiter du dialogue inter-coréen pour résoudre la crise*

---



Beijing, 3 janvier (RHC)- La Chine a salué la reprise des pourparlers entre la Corée du Sud et la République Populaire Démocratique de Corée.

Elle a exhorté à en profiter pour que les deux parties améliorent leurs liens et avancent vers la dénucléarisation de la Péninsule.

Le porte-parole du ministère des affaires étrangères, Geng Shuang, a signalé, au cours d'une conférence de presse, que les deux états désirent profiter de cette occasion pour travailler de concert et déployer des efforts concrets pour mettre fin aux tensions bilatérales.

Il a exprimé l'appui de Beijing à ces rencontres et à toute action positive pouvant contribuer à résoudre la crise dans la péninsule coréenne par la voie pacifique et négociée.

Séoul et Pyongyang tiennent aujourd'hui des conversations dans la ville frontalière de Panmunjom sur la participation de sportifs nord-coréens aux prochains Jeux Olympiques d'Hiver.

La dernière prise de contact entre les autorités de ces deux pays a eu lieu en décembre 2015.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/151714-la-chine-lance-un-appel-a-profiter-du-dialogue-inter-coreen-pour-resoudre-la-crise>



**Radio Habana Cuba**